
審議会等の会議録 

審議会等名 令和４年度第１回海老名市市民活動推進委員会 

開 催 日 時
令和４年６月 22 日（水） 

午前 11 時 00 分から午前 12 時 15 分まで 

場 所 海老名市役所７階 701 会議室 

出 席 者

海老名市市民活動推進委員会 委員７名 

渋谷委員長、瀬戸副委員長、大島委員、木下委員、 

川田委員、塩地委員、児島委員 

事務局６名 

 市民協働部長 告原 幸治 （途中退席） 

 市民協働部次長 高田 俊一（途中退席） 

市民活動推進課長 近藤 直樹 

市民活動推進課主幹兼市民活動推進係長 古賀 雅敬 

市民活動推進課 市民活動推進係主事補 栗秋 草太 

市民活動推進課 市民活動推進係主事補 中村 月菜 

議 題

（１）市民活動推進制度の説明 

（２）令和４年度のスケジュールについて 

（３）令和４年度補助金交付団体事業の視察報告について 

（４）展示会の実施について 

資 料

・次第 

・正副委員長の選出 

・市民活動推進制度の説明 

・令和４年度のスケジュールについて 

・令和４年度補助金交付団体事業の視察報告について 

・展示会の実施について 

・令和４年度補助金交付事業の変更点等について



〇会議の内容（提出された意見及びそれに対する回答） 

１、２ 開会及び委員の紹介 

【事務局】 これより、第 1 回海老名市市民活動推進委員会を開催いたし

ます。次第は、お手元に配布のとおりでございます。 

はじめに、委員の皆様のご紹介をいたします。 

皆様のお名前を申し上げますので、一言ご挨拶をいただけれ

ばと思います。 

（資料１の名簿順に委員の氏名を読み上げる） 

３ 職員の紹介 

【事務局】 ありがとうございました。 

次に、事務局職員を紹介いたします。（職員起立） 

（職員自己紹介） 

以上でございます。 

なお、部長、次長は、他の公務がございますので、ここで退

席させていただきます。 

４ 正副委員長の選出 

【事務局】 次に、正副委員長を選出します。資料１をご確認ください。 

委員会規則では、互選となっておりますので、どなたか、立

候補される方、又は推薦したい方がいらっしゃいましたら、ご

発言をお願いいたします。 

【委員】 委員長に渋谷委員を推薦いたします。 

【事務局】 ただ今、委員長についてご推薦いただきましたが、渋谷委員

いかがでしょうか？ 

【渋谷委員】 お受けいたします。よろしくお願いいたします。 

【事務局】 渋谷委員よりご了承いただきましたが、みなさんよろしいで

しょうか。 

【委員一同】 了承しました。 

【事務局】 では、続きまして副委員長についていかがでしょうか？ 

【渋谷委員長】 副委員長に瀬戸委員を推薦します。 

【事務局】 ただ今、渋谷委員長よりご推薦いただきましたが、瀬戸委員

いかがでしょうか 

【瀬戸委員】 お受けいたします。よろしくお願いいたします。 

【事務局】 瀬戸委員よりご了承いただきましたが、みなさんよろしいで

しょうか。 



【委員一同】 了承しました。 

【事務局】 ありがとうございます。それでは、渋谷委員長からご挨拶を

いただきたいと思います 

【渋谷委員長】 今期、委員長を務めさせていただきます。渋谷と申します。 

昨年度は、新型コロナウイルスの影響により、市民活動の場

が制限されることが多くありました。今年は、感染者数が徐々

に減っているということもあり、市民活動が活発化するのでは

ないかと思います。 

皆様と色々な議論をさせていただき、この制度を地域の方々

がより利用しやすく、市民活動の活性化に繋がるよう、貢献し

たいと思います。 

よろしくお願いいたします。 

【事務局】 委員長ありがとうございました。続いて、瀬戸副委員長より

ご挨拶をいただきたいと思います。 

【瀬戸副委員長】 この度、副委員長となりました。瀬戸と申します。 

皆さまと協力し、楽しい会議にしていきたいと思います。 

よろしくお願いいたします。 

【事務局】 ありがとうございました。 

それでは、委員長が選出されましたので、委員会規則によ

り、これより後の議事進行は、委員長にお願いしたいと思いま

す。 

よろしくお願いいたします。 

５ 議題 

【渋谷委員長】 それでは、早速ですが、議題に移ります。 

議題(１)、市民活動推進制度の説明について、事務局から説

明願います。 

（事務局：資料２-１、２-２に沿って説明） 

ただいま、事務局から説明がありました。 

ご意見やご質問がありましたら、挙手をお願いします。 

（質疑なし） 

【渋谷委員長】 続いて、議題(２)、令和４年度のスケジュールについて、事

務局から説明願います。 

（事務局：資料３-１、３-２に沿って説明） 

ただいま、事務局から説明がありました。 

ご意見やご質問がありましたら、挙手をお願いします。 

（質疑なし）



【渋谷委員長】 続いて、議題(３)、令和４年度補助金交付団体事業の視察報

告について、事務局から報告願います。 

（事務局：資料４-１、４-２、４-３に沿って報告） 

ただいま、事務局から報告がありました。 

ご意見やご質問がありましたら、挙手をお願いします。 

（質疑なし）

【渋谷委員長】 続いて、議題(４)、展示会の実施について、事務局から説明

願います。 

（事務局：資料５に沿って説明） 

ただいま、事務局から説明がありました。 

ご意見やご質問がありましたら、挙手をお願いします。

【委員】 展示会の開催場所は市役所１階（エントランスホール）のみ

の予定ですか。 

【事務局】 補助金の審査申込みの期間に行う展示会は市役所で行いたい

と考えています。 

申込期間終了後につきましては、公共施設等で展示を続けて

いけないかと検討しているところでございます。 

【委員】 １団体につき、１パネル分展示できますか。 

【事務局】 応募団体数等により、展示可能なスペースは変わってくるか

と思います。 

応募団体が多い場合には、展示期間ごとに団体を分ける等、

工夫をいたします。 

【委員】 今年度補助金交付団体には、展示会を行うことを周知してい

ますか。周知している場合は、各団体の反応についても教えて

ください。 

【事務局】 今年度交付団体には、既に周知を行っています。 

そのうち、約半数の団体からは、参加したいというお声をい

ただいています。 

【委員】 展示を実際に行う際には、こちら側で模造紙等を用意した方

が、色分けもできて見栄えもよく、団体側も展示しやすいと考

えます。 

【事務局】 検討いたします。 

【渋谷委員長】 他にご質問等ございますか。 

ないようでしたら、議題としては以上となりますので、議事

進行を事務局にお返しします。 



６、７ その他及び閉会 

【事務局】 委員長、ありがとうございました。 

最後に、今年度補助金交付団体の事業について、いくつか 

報告いたします。 

（今年度補助金交付団体事業の会場変更等について報告、視察

の日程調整） 

【事務局】 全体を通して、何かご質問等ございますか。 

（質疑なし） 

皆さま、大変お疲れ様でした。 

これをもちまして、第１回市民活動推進委員会を終了させて

いただきます。 

これから２年間の委員会活動につきまして、ご理解、ご協力

を改めてお願いいたします。 

本日は、大変お疲れ様でした。


